

## RDD de la réunion de bureau du jeudi 19 mai 2022

- **Bilan du concert de Printemps du 1<sup>er</sup> mai.**

- Déroulement : un certain nombre de remarques seront à prendre en compte pour les futurs concerts (salut des choristes, présentations, micros des solistes, etc).
- Bilan financier :
  - Recettes : 726 € au chapeau, 20 € de vente de CD.
  - Dépenses : 161 € (Guilaine, repas des sonorisateurs, piles, Sacem)
  - Bilan positif de 565 €.

- **Concert avec Kanerien Lanveneg le dimanche 5 juin.**

- Concert prévu à 16h, dans l'église de Locmaria-Plouzané.
- Les balances de la Chorale Iroise sont prévues de **14h à 14h45**. C'est Kanerien qui fait la première partie du concert.
- Le concert est au profit de l'Ukraine.

- **Concerts d'été**

PLOUGONVELIN (19 juillet)

PLOUNEOUR-TREZ (21 juillet) : compte-tenu de la distance (environ 45 km), il est envisagé de louer un car. Un sondage sera effectué afin de savoir qui l'utiliserait, sachant que le prix demandé aux choristes serait inférieur à 10 €.

LAMPAUL-PLOUARZEL (23 août)

KERSAINT LANDUNVEZ (25 août)

Les sondages (présence et car) seront faits le 30 mai.

**Volontaires** : l'organisation de ces concerts nécessite que les choristes s'investissent dans les différentes tâches associées : distribution des affiches et flyers, installation du matériel, vente des CD, etc. Le Bureau a constaté qu'il était souvent difficile de trouver les volontaires, et ce sont souvent les mêmes qui se dévouent. *Être choriste, ce n'est pas seulement chanter, c'est aussi s'investir dans le fonctionnement de la chorale.*

- **Calendrier des répétitions**

Dernière répétition le **lundi 4 juillet**.

Une répétition aura lieu le **lundi 22 août**, avant les concerts de Lampaul et Kersaint.

- **Concert de Solidarité pour l'Ukraine**

Un concert avec les 3 chorales de l'Amicale est en préparation, probablement pour la rentrée, mais rien n'est figé pour l'instant.

- **Assemblées Générales :**

**AG de l'Amicale** : vendredi 10 juin à 18h15.

**AG de la Chorale** : lundi 13 juin après la répétition. Quatre membres du Bureau sont en fin de mandat, et un seul souhaite renouveler. Il est donc vital que des choristes rejoignent le Bureau.